

新人入りました！



協力隊4代目です☆

〈プロフィール〉

- 名前 鈴木 杏奈
- 年齢 26歳
- 出身地 静岡県浜松市
- 好きな事 旅行、ダンス
お酒！！

浜松→黒部

はじめまして！
この度、4代目に就任いたしました！
日本一「鈴木さん」が多い街、静岡県浜松市からやってきました、「鈴木 杏奈」です！
どのくらい多いかという
と、浜松駅あたりで「鈴木さーん！」と呼んでみてください。結構な人数が振り向くはずですよ！（リスクはありますが…！）
黒部市で一番多い苗字は、何さんなのでしょう
か？

ちなみに、現在デスクの周りにはいる先輩方は、浜松で一度も会ったことがない苗字の方ばかりです！
地元を出てみると新しい発見がいっぱいありますね。
これから、協力隊の活動を通して、発見や地域の魅力をいっぱい発信していきたいと思っています！
黒部のことをたくさん知りたいので、いっぱいお話していただけると嬉しいです！よろしくをお願いします！



はじめました

公式インスタグラム



早速、梨農園さんへ☆

夜になると…



集まってきた！



こんばんは～

吉田科学館

夜になると奴らがうごめき始めます…そう「虫」たちです！
この日夜のフィールドワークであこやーのにたくさんのご家族が集まって虫の観察会が行われ、ライトトラップに集まった虫をみんなで観察しました。小さい子も臆せず積極的に虫に触っており、子ども達の虫への抵抗感の低さが伺えます。これも黒部という地域ならではの思いでした

8月の どこで撮ったでしょう？



A. 黒部川を調査



B. そばの種まき



C. 土用干し



D. 冷たい♪



E. 真剣勝負



F. 千日紅

ちやべちやべと通信

Vol. 23 発行
2020. 9. 11

黒部市 地域
おこし協力隊
隊員

小澤 泰史
(2代目)
今夏の思い出
アブの洗礼(初)、
僧ヶ岳登頂

伊関 健太
(3代目)
今夏の思い出
トロッコ列車で
初鐘釣！

鈴木 杏奈
(4代目)
今夏の思い出
真夏の引っ越し！
暑かった～！

Facebook



Twitter



WANTED!





よく狙って！

作戦通りいけるかな？

三日市公民館の行事にてスライディングペタンクを行いました。ビュットと呼ばれる目標に向かってコースターぐらいの木の板を滑らせていき、より近づけた方の勝ちとなります。子ども達でも簡単にできて、なおかつ戦略が大事になってくる競技です。高学年のお兄さんお姉さんと低学年の子と一緒に楽しんでいる姿に、優しい子が多いなと思いました。みんなワイワイ楽しんだひとときです♪



地域の方と一緒に

大事に植えます

浦山公民館にて種まきを行いました。子ども達にはまず座学で勉強してもらい、その後畑に出て秋冬野菜の種や苗を植えました。私も一緒に畝を整備したり、種を配ったりして地域の子も達との交流を図りました。今年は休みも短く、遠くにも行きにくい中で少しでも思い出になってくれればいいなと思いました。ぜひ成長途中や収穫も楽しんでもらいたいと思います！

子ども達の恩返し

中央児童センター

児童センターをみんなで大掃除しました。「いつもお世話になっているから！」と多くの子ども達がお掃除を頑張ってくれました。そういった気持ちを忘れずに大人になって欲しいなと思います♪



収穫から BBQ！肉は鹿！黒部体験☆

愛本

富山湾を一望しながらそば種まき

田家



豊かな暮らし探検隊@黒部

収穫も準備もするよ☆

バターで豪快に焼く鹿肉は美味！



阿古屋野いいとこ会

シートを使ってきれいに種まき



唯一無二のマイそばちょこ

「枝豆収穫から始まる夏ジビエ BBQ」が8/9開催。市内外からの親子が愛本の探検隊さん畑で枝豆をはじめ夏野菜を収穫し親子で BBQ 準備。どやまらんどキャンプ場でとれた野菜と黒部で捕獲された「鹿」肉を焼いて、黒部の恵みを感じながら夏 BBQ を楽しめました。子供たちは自分で収穫したものを準備し食べて嬉しそう☆大人の方は食べる機会の少ない鹿肉をおいしそうに頬張っていました！畑〜どやまらんど間は田園散歩やお寺で鐘撞きなど愛本ひばり野交流会さんのガイドを楽しみました☆次回 10/18 は大豆と枝豆でずんだ、きな粉おはぎ作り！

8/10、阿古屋野でそばの種まきと阿古屋野焼陶芸体験が開催！晴天のこの日、素晴らしい眺望をバックに多くの親子が参加しシートを使って植えどこの目安を作り、スタッフの方に教わりながら種を植えました。その後阿古屋野焼の陶芸に挑戦。屋外での作陶は気温も高く土が乾きやすい為なかなか難しい体験となりましたが、窯元の寺田さんの指導のもと楽しくマイそばちょこを作られました。自分で植えたそば×そばちょこは格別でしょう！そばもすくすく成長中！早くも収穫が楽しみ！9月中旬の土日にそばの花ライトアップも企画されていますよ☆

・地域行事や催しも少しずつ戻ってきて、笑顔も徐々に多く見られるようになってきましたね☆

・黒部は山も海もスグ近、海水浴場ものんびり出来て最高です！今年は僧ヶ岳にも連れて行ってもらいました。霧で何も見えなかったのですが、これはまた来なさいとのメッセージでしょうか。それでもいつも下から見る黒部のシンボルの山に登れたことはとてもうれしいです！再チャレンジするぞ！

↓↓【お問い合わせなど】↓↓

小澤泰史(こざわたいし): zaemonpuripuri@yahoo.co.jp

伊関健太(いせきけんた): kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp

鈴木杏奈(すずきあんな): twfy.4k@gmail.com



今月の

どこで撮ったでしょう？

A 水の少年団(鐘釣)

B 下立そば作りの会

C 田家公民館 (vol21 参照)

D 殿様清水

E 三日市公民館

F 中央児童センター (vol20 参照)

でした。

みなさんわかりましたか？